

CHAUSSIN

Macadam 39 en ligne pour faire danser la country



Les adeptes de la danse country seront sur la piste samedi. Photo Progrès/Annick FONTAINE

Comme chaque année, et pour son bal annuel, l'association Macadam 39 s'apprête à faire danser tous les adeptes de la danse country de la région.

Le rendez-vous est donné à la salle des fêtes de Chaussin, le samedi 10 juin, à 20 heures.

La soirée sera animée par Dom, qui égrainera la longue playlist pour le plus grand plai-

sir des line danseurs et des amoureux de musique country.

Ambiance sympathique et conviviale garantie où le partage de la danse en ligne est communicatif. « Nous aurons à cœur de vous accueillir en toute simplicité, avec notre bienveillance habituelle et de vous faire passer une très agréable soirée ! Ne manquez pas cette

belle occasion de venir vous amuser avec nous », lance la présidente, Colette Aliouat.

Ouverture des portes à 19 heures. Bal à 20 heures. Buvette et petite restauration sur place. Tarif : 10 euros pour les adultes, gratuit pour les moins de 18 ans. Renseignements sur le site : www.macadam39.fr